
市民ネットワーク千葉県　http://www.ken-net.gr.jp/

1.　現在のモノレー
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2.　市立青葉病院ま
でのモノレール延伸
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現在のモノレール利用について

回答数 １０６４
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図ー３

延伸された場合の利用について

回答数 １０４６
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① よく利用する
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図ー４

バス利用について

回答数 ８６４

① 賛成 19.4 ② 反対 51.7 ③ 13.6 ④ 15.2

図ー１

青葉病院までの延伸計画について

回答数 １０８３

③どちらでもない ④計画を知らない
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外房有料道路 

大網街道 こ こが開通すれば、

塩田町誉田町線につ

ながる。

事業時期

未定。

事業中の区間。 買収率

21％。 今年度の予算は、

１億円。 3 軒程度の用

地買収しかできない。
市原市内の

た め、 未 定。

この部分を広くする計画。

40 軒ほどの買収が必要だ

が、 今年度の予算では、

1 軒程度の買収しかでき

ない。 このペースだ と、

あと 40 年はかかる？

外房有料道路の誉田区間を 19 年に

無料化した結果として、 誉田区間の

交通量は 12 時間あたり、 約 5,000 台

から 10,000 台に増加。 大網街道の誉

田駅前の交通量は 12 時間あたり、 約

14,000 台から 11,000 台に減少し、 最

大渋滞長は約 500ｍから約 150ｍに緩

和されたそうだ。 （市議会一般質問の

答弁より） すでに出来ている、 は

なみずき団地内の道路。

緑豊かなお散歩コース

になっていた。

誉田ＩＣ交差点の

改良を検討中。

外房有料道路の誉田区間を

19 年に無料化した結果として、

誉田区間の交通量は 12 時間

あ た り、 約 5,000 台 か ら

10,000 台に増加。 大網街道

の誉田駅前の交通量は 12 時

間あたり、 約 14,000 台から

11,000 台に減少し、 最大渋

滞長は約 500ｍから約 150ｍ

に緩和されたそうだ。 （市議

会一般質問の答弁より）

大木戸新田バス停前の交差点改

良を検討。 大木戸小学校付近の

道路を改良する予定。 橋が完成

すると、 この道路を通って大網街

道に抜けることになる。 ここは大木

戸小学校の通学路。 要注意！

今年度は、 橋梁上部工

事と道路整備工事を行い、

Ｈ22 年度に安全施設等

を整備し、 完成する予定。

交通アンケート
　昨年 11 月から本年３月にかけて、 市内６区で交

通アンケートを実施し、 1,133 人の方から貴重なご

意見をいただきました。ご協力ありがとうございました。

　

ア
ン
ケ
ー
ト
の
ね
ら
い
は
、
財
政
が
困
窮
し
て
い

る
現
状
を
よ
そ
に
、
千
葉
市
が
総
合
交
通
ビ
ジ
ョ
ン

の
中
心
に
モ
ノ
レ
ー
ル
事
業
を
位
置
づ
け
、
県
庁
前

か
ら
青
葉
病
院
ま
で
２
km
の
延
伸
を
計
画
し
て
い
る

こ
と
に
つ
い
て
、
市
民
の
率
直
な
意
見
を
聞
く
こ
と

で
し
た
。

　

モ
ノ
レ
ー
ル
の
延
伸
計
画
に
つ
い
て
、
反
対
は
５

割
（
図
１
）
。
ま
た
現
在
モ
ノ
レ
ー
ル
を
利
用
し
て

い
な
い
人
は
６
割
で
し
た
（
図
２
）
。
青
葉
病
院
ま

で
延
伸
し
た
場
合
、
延
伸
部
分
を
利
用
し
な
い
人
は

７
割
に
達
し
ま
す
（
図
３
）
。
こ
の
こ
と
は
「
延
伸

し
た
ら
利
用
者
が
増
え
る
」
と
い
う
市
の
主
張
と
は

相
反
し
て
い
ま
す
。

　

一
方
、
バ
ス
事
業
に
関
し
て
は
、
「
利
用
し
な
い
」

と
い
う
人
は
３
割
、
そ
の
う
ち
半
数
は
「
目
的
地
に

行
く
便
が
な
い
、
時
間
が
あ
て
に
な
ら
な
い
、
便
数

が
少
な
い
」
と
い
う
理
由
で
す
（
図
４
）
。

　

延
伸
に
176
億
円
、
年
間
維
持
費
約
４
億
円
を
投
入

す
る
モ
ノ
レ
ー
ル
に
対
し
て
、
バ
ス
関
連
予
算
は
年

間
約
４
千
万
円
と
い
う
の
が
千
葉
市
の
交
通
政
策
の

現
状
で
す
。
や
が
て
到
来
す
る
超
高
齢
社
会
を
見
据

え
、
モ
ノ
レ
ー
ル
延
伸
よ
り
も
バ
ス
交
通
を
支
援
し

て
更
に
充
実
さ
せ
る
交
通
政
策
に
転
換
を
図
る
べ
き

で
す
。

モノレールよりも
バス交通の充実を

　

緑
区
の
バ
ス
事
情
は
ど
の
よ
う
に
な
っ
て
い
る

の
で
し
ょ
う
か
。
寄
せ
ら
れ
た
コ
メ
ン
ト
で
は
、

高
齢
者
に
と
っ
て
は
必
要
な
乗
り
物
と
い
う
こ
と

は
共
通
の
認
識
で
あ
る
こ
と
か
ら
、
こ
れ
か
ら
の

社
会
に
と
っ
て
は
欠
か
せ
な
い
交
通
手
段
と
考
え

ら
れ
ま
す
。

　

と
こ
ろ
が
現
状
は
、
減
便
に
な
っ
て
不
便
、
JR

と
の
連
絡
が
悪
い
、
料
金
が
高
い
、
そ
も
そ
も
ル
ー

ト
が
無
い
な
ど
の
声
が
多
く
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。

ま
た
、
少
な
い
な
が
ら
も
駅
ま
で
の
ル
ー
ト
は
あ

る
け
れ
ど
、
地
域
内
を
循
環
す
る
バ
ス
を
求
め
る

声
も
多
く
あ
り
ま
す
。

　

一
方
、
道
路
行
政
の
課
題
と
し
て
定
時
性
の
確

保
が
難
し
い
こ
と
。
ま
た
、
民
間
会
社
に
と
っ
て

は
採
算
性
の
問
題
も
あ
り
ま
す
。

　

今
後
に
向
け
て
は
、
小
型
車
両
を
用
い
て
地
域

内
を
き
め
細
や
か
に
循
環
さ
せ
た
り
、
地
域
の
公

共
財
と
し
て
現
時
点
で
は
利
用
し
な
い
住
民
も
何

ら
か
の
形
で
支
え
て
い
く
こ
と
な
ど
、
新
た
な
仕

組
み
を
作
り
出
す
こ
と
も
必
要
で
は
な
い
で
し
ょ

う
か
。
も
ち
ろ
ん
、
公
的
な
支
援
体
制
を
し
っ
か

り
さ
せ
る
こ
と
は
言
う
ま
で
も
あ
り
ま
せ
ん
。

こ
れ
か
ら
の
バ
ス
運
行
の
あ
り
方

緑区のバス事情を憂う声
高齢者には欠かせない交通手段

千葉市都市計画道路の見直しについて 第２弾

　

前
回
の
街
づ
く
り
通
信
で
塩
田
町
誉
田
町
線
及
び
越

智
町
土
気
町
線
に
つ
い
て
取
り
上
げ
た
と
こ
ろ
、
多
く

の
方
々
か
ら
ご
意
見
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。
こ
の
計
画

道
路
を
必
要
な
し
と
お
答
え
い
た
だ
い
た
方
の
コ
メ
ン

ト
の
多
く
は
、
「
市
の
財
政
状
況
を
考
え
る
と
道
路
建

設
は
必
要
な
い
」
と
い
う
も
の
で
し
た
。
ま
た
、
道
路

建
設
を
希
望
す
る
ご
意
見
も
た
く
さ
ん
い
た
だ
き
、
そ

の
理
由
の
多
く
が
、
「
外
房
有
料
道
路
の
誉
田
区
間
が

無
料
化
さ
れ
て
も
、
誉
田
IC
か
ら
土
気
地
区
の
間
の
渋

滞
が
ひ
ど
い
状
況
」
と
い
う
も
の
で
し
た
。
そ
こ
で
、

市
民
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
み
ど
り
で
は
、
道
路
ウ
ォ
ッ
チ
ン

グ
に
出
か
け
、
こ
の
計
画
道
路
の
ポ
イ
ン
ト
を
見
て
廻

り
ま
し
た
。
右
の
地
図
上
に
、ウ
ォ
ッ
チ
ン
グ
の
報
告
と
、

市
の
見
解
を
プ
ロ
ッ
ト
し
て
み
ま
し
た
。

　

市
の
答
弁
で
は
、「
塩

田
町
誉
田
町
線
（
誉
田

区
間
）
に
つ
い
て
は
、

事
業
認
定
期
間
を
延
長

し
（
当

初

は
Ｈ2

3

年

に
終
了
予
定
）
、
引
き

続
き
用
地
買
収
を
進
め

て
い
く
。
事
業
化
未
定

区
間
に
つ
い
て
は
、
千

葉
市
第
２
次
５
カ
年
計

画
の
見
直
し
に
お
い
て

先
送
り
し
て
い
る
。
こ

の
た
め
、
当
面
の
対
策

と
し
て
千
葉
大
網
線
の

交
差
点
改
良
な
ど
を
進

め
て
い
く
」
と
な
っ
て

い
ま
す
。

　

今
回
、
皆
さ
ん
か
ら

寄
せ
ら
れ
た
ア
ン
ケ
ー

ト
と
実
際
に
視
察
し
た

結
果
か
ら
、
現
在
行
っ
て
い
る
誉
田
区
間
よ
り
優

先
的
に
行
う
べ
き
は
、
越
智
町
土
気
町
線
の
越
智

工
区
だ
っ
た
の
で
は
な
い
か
と
感
じ
ま
し
た
。
し

か
し
、
越
智
町
の
は
な
み
ず
き
団
地
内
に
出
来
て

い
る
道
路
は
今
や
住
民
の
憩
い
の
場
に
な
っ
て
い

る
実
態
も
あ
り
ま
す
。

　

市
の
財
政
、
緑
の
保
全
、
生
活
者
の
要
望
な
ど

様
々
な
観
点
か
ら
検
証
し
な
お
し
て
み
る
時
期
で

は
な
い
で
し
ょ
う
か
？
こ
の
ま
ま
で
は
こ
の
道
路

が
出
来
上
が
る
の
は
い
つ
に
な
る
か
わ
か
り
ま
せ

ん
。
外
房
有
料
道
路
の
全
線
無
料
化
に
も
市
の
財

政
負
担
が
あ
り
ま
す
。
将
来
的
に
み
て
ど
の
方
法

が
よ
い
の
か
、
一
緒
に
探
っ
て
い
き
ま
せ
ん
か
？

今
後
も
、
多
く
の
皆
さ
ん
か
ら
の
ご
意
見
を
お
待

ち
し
て
お
り
ま
す
。
カ
年
計
画
に
基
づ
き
事
業
を

進
め
て
い
ま
す
が
、
そ
の
計
画
に
市
民
の
声
を

も
っ
と
届
け
ま
し
ょ
う
。

検証し直す時期では !?

はなみずき団地内

誉田駅前
橋
工
事


